Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1357

Photographier les Plantes...

- Education Au Territoire -



Date de mise en ligne : vendredi 3 juillet 2015

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Suite du travail "Qu'est-ce que la Photographie?"

réalisé avec Isabelle Leprince dans la classe de Cycle 1.

Pour préparer notre deuxième travail avec Isabelle, on a ramassé

des plantes dans la nature sur notre parcelle :

des fleurs, des feuilles, des grandes herbes,

de plusieurs formes et tailles.

On les a mises dans de gros livres pour les aplatir.

Isabelle est venue, on a refait des photos avec le même principe que la première fois.

Mais, au lieu d'utiliser des formes géométriques,

on a utilisé les plantes que nous avions cueillies.

On a remarqué que :

- si la lumière touche le papier, il devient noir
- si la lumière ne touche pas le papier, sous les plantes, il reste blanc
- si la plante est fine, la lumière passe un peu à travers, le papier devient gris

Écrit par la classe de Cycle 1

Ouvrez le diaporama ci-dessous pour voir nos photos.